

# 海部東部消防組合に就職してよかったこと・感じたこと (海部東部消防職員先輩の意見)



令和3年度新規採用 小林 篤司

当組合はメリハリのある消防署です。普段の勤務時間や訓練時もそうですが、特に出動指令受信時及び出動時は緊迫した空気が流れていて、その中で誤った行動をとった際には、活動後に厳しく指導を受けることがあります。

その反面、プライベートでは年齢の近い先輩だけでなく、歳の離れた上司の方も気さくに話しかけてくれるので、仕事などで困った時には気兼ねなく相談することができる、働きやすい職場です。

令和3年度新規採用 松浦 栞

入署当初は、男性社会の中でうまくやっていけるか不安がありました。今ではそんな思いは一切ありません！当組合は年齢や階級、男女関係なく和気あいあいとしており、女性も働きやすくとても良い雰囲気の魅力的な職場だと感じています！また、私は体力にあまり自信がなく体力錬成や訓練では男性と比べて劣る部分がありますが、先輩方や同期が鼓舞してくれて支えてくれるおかげで、めげずに頑張ることができ、日々成長を感じています！



令和3年度新規採用 伊勢 大斗

私は小さい時に2回救急車に運ばれたことがあります。その時の消防士の方にはとても感謝しており、今ではその時の尊敬する先輩とともに仕事ができています。当時の恩を、次は私が消防士という立場で管内住民の方に返していきたいです。自分が生まれ育った地域で仕事ができ、更には優しい先輩方にも恵まれ、当組合に入って良かったと感じています。

これから、この生まれ育った地域に恩返しをしていきたいです。

